

Description/Описание

1. Detachable Lint Catcher/Съемный отсек для сбора катышков
2. Protection cap/Защитная крышка
3. Metal protective net/Защитная металлическая сетка
4. On/Off button/Переключатель вкл/выкл
5. Body/Корпус
6. Battery compartment/Отсек для батареек
7. Brush/Щеточка для очистки



Warnings

1. For household usage in accordance to following Manual Instruction. Appliance is not intended for industrial applications.
2. Never use this appliance in wet conditions.
3. Keep away from children at all times.
4. Do not use accessories which are not supplied with the appliance.
5. Do not try to repair the product by yourself.
6. Do not use as a shaver for human body.
7. Do not use on clothes while wearing.
8. Do not use it for plush clothes, clothes with nap, embroidery, etc

Instructions

1. Remove the cover of the battery slot. Insert 2x1,5V AA batteries (not included) according to diagram in the compartment when reattach battery cover.
2. Close the cover of batteries slot.
3. Check batteries regularly.
4. For best results flat clothes on a hard, flat surface before remove lint.
5. Remove protection cover and switch on the appliance.
6. Treat the fabric with smooth circular movements.
7. When garment is clear of lint, switch to 'off' mode and place protective cover.
8. NOTICE: Do not press the appliance to the fabric to avoid damage of cloth or protective grid.

Cleaning and Care

1. Remove dead batteries from the product and also remove batteries if you will not be using for some time.
2. Regularly remove lint from collection tank.
3. Wipe the body with a soft damp cloth.
4. Do not use abrasive cleaning agents.
5. Periodically clean the blades with the brush.
6. Take out the cutting blade carefully and clean it with the brush (included).
7. Replace the blade and reassemble the lint remover.
8. Wipe the appliance dry.

Storage

1. Before storage switch unit off and remove the batteries.
2. Follow the requirements in Cleaning and Care.
3. Store the appliance in a cool dry place.

The date of manufacture is marked on the packaging
Made in China

The importer retains his right to make changes in appearance and completeness of the item without preliminary notification to the customer. For household use only.

Do not leave unattended!

Specification: Powered by 2xAA batteries (not included)

Service life is 2 years

Меры безопасности

1. Использовать только в бытовых целях в соответствии с данным Руководством по эксплуатации.
2. Не пользуйтесь устройством в ванных комнатах и около воды.
3. Не позволяйте детям играть с прибором.
4. Не используйте принадлежности, не входящие в комплект поставки.
5. Не пытайтесь самостоятельно ремонтировать устройство.
6. Не используйте машинку для бритья.
7. Не удаляйте катышки с одежды, надетой на человека.
8. Не используйте машинку для обработки махровых и ворсистых тканей, вышивок и т.п.

Работа с машинкой

1. Откройте крышку отсека для батареек. Соблюдая полярность, вставьте 2 батарейки типа AA (в комплект не входят).
2. Закройте крышку.
3. Регулярно проверяйте батарейки.
4. Положите одежду на ровную поверхность, и обязательно разгладьте, чтобы не осталось складок.
5. Снимите защитную крышку и включите машинку.
6. Плавными круговыми движениями без нажима обработайте изделие.
7. По окончании работы выключите машинку и наденьте защитную крышку.
8. Внимание: Не прижимайте машинку к одежде с усилием, чтобы не повредить ткань или защитную сетку.

Чистка и уход

1. Извлекайте батарейки перед очисткой, а также, если они разрядились или Вы не собираетесь пользоваться устройством в течении длительного времени.
2. Регулярно удаляйте катышки из резервуара.
3. Протрите корпус снаружи мягкой влажной тканью.
4. Не используйте абразивные чистящие средства.
5. Снимите защитную крышку, открутите металлическую сетку.
6. Аккуратно извлеките нож и очистите его щеточкой.
7. Установите нож на место и соберите машинку в обратном порядке.
8. Протрите машинку.

Хранение

1. Перед хранением выключите устройство и извлеките батарейки.
2. Выполните требования раздела ЧИСТКА И УХОД.
3. Храните прибор в сухом прохладном месте.

Дата изготовления указана на упаковке

Сделано в Китае

Поставщик оставляет за собой право менять внешний вид и комплектность товара без уведомления покупателя.

Прибор предназначен только для бытовых целей.

Не оставляйте без присмотра!

Технические характеристики: Работает от 2 батареек AA (в комплект не входят)

Срок службы прибора: 2 года

